



Neuigkeit | Exkursionsbericht

Im Bauch des BER

Einmal hinter die Kulissen des Berliner Flughafens schauen - das durften Studierende vom dualen Studiengang Technisches Facility Management im Rahmen ihrer Exkursion zum BER.

10.10.2022

Endlich dürfen wir wieder auf Exkursion! Auf Einladung des Airport Facility Managements des Flughafens Berlin trafen wir uns am 14.09.2022 in Schönefeld. Wir, das waren die Dual Studierenden des Jahrgangs 2020, die jetzt im 5. Semester Technisches Facility Management studieren sowie einige der Lehrenden: Prof. Jan Mugele, Prof. Andrea Pelzeter und Nikolai Kononenko.

Foto: Andrea Pelzeter

Nach einer Begrüßung durch den Leiter des Airport Facility Managements, Herrn Struck, wurden wir von Herrn Rauch und Herrn Weisbrod durch die Bereiche des Flughafens geführt, die ein Fluggast nicht betreten darf: Lüftungs-, Kühl- und Entrauchungsanlagen, die ganze Turnhallen füllen würden. Eindrucksvoll waren auch die logistischen Herausforderungen, die durch die schiere Menge an z.B. Sprinklerköpfen (Auslöser für automatisches Löschesystem) entstehen. Wie plant man den Austausch von 91.000 Sprinklerköpfen – ohne Störungen des laufenden Betriebs? Unsere Studierenden bekamen durch die Exkursion einen umfassenden Einblick in die Vielfalt und Komplexität des Technischen Facility Managements am Flughafen. Dafür danken wir allen Mitwirkenden des BER, die die Exkursion vorbereitet und durchgeführt haben, sehr herzlich!